
     平成 28年 11月 12日開催の「きぬの会」について 

                          

 平成２８年１１月１２日（土）12:30から第３０回「きぬの会」が開催されました。 

 まず松本会長のあいさつがありました。今日の会で会の今後の運営等を話し合いたいということを

中心に話されました。 

 続いて太田さんから会計報告がありました。 

 その後手打元校長の乾杯の後、食事をしながら懇談しました。 

 

 会の運営のことでは、アンケートの結果が資料として配付されていましたので、その資料を基に話

し合いを行いました。その話し合いの中で下記のようなことが提案されました。 

 

  ・１年に１回だけではなく、たとえばどこかに旅行を企画するとかということも検討して良いの

ではないか。例えば焼津はどうかということが瀧澤さんから話されました。 

  ・会費が 5000円は少し高いのではないか。もう少し少なくしてはどうか。例えば 3000円とか。 

  ・きぬの会を例えば体育祭の昼休みに行ってみてはどうか。学校の教室を借りて。 

   （文化祭の時だと教室が借りられない） 

   懇親会はその日の夜に行えるのではないか。 

  ・久しぶりの参加した立場から申すと、数年間参加していなかった期間、PTA発行の「片倉」が

きぬの会から送られてきているが、それ以外は情報が入ってこない。 

   できれば会員が情報を共有する必要があるのではないか。そのためには例えばホームページを

きぬの会として作成していけないだろうか。 

 

 上記以外にも率直な意見が出されました。 

 今後は松本会長を中心に検討していくことになりました。 

 なお、きぬの会のホームページを作成することになりました。手打元校長が中心となって作成して 

いくことになりました。 

 

 会では参加した皆さんの最近のことについても話されました。 

 

 最後に全員の集合写真を撮りました。 

 そして２時間余の会はあっというまに終わりました。 

 来年お会いすることを誓って散会となりました。 

 

 

 



＜当日の皆さんの様子＞ 

      

       

 


